

# Le cadeau qu'est le baptême

**Dimanche « in albis », dimanche en blanc pour se réjouir du cadeau de Dieu qu'est le baptême.**

PAR VALENTIN RODUIT | PHOTOS: LARA SIMOES (COLLOMBEY), MELISSA LOPEZ (MURAZ)

## Une tradition ancienne

Dans les premiers siècles de l'Eglise, les baptêmes avaient lieu à l'âge adulte la nuit de Pâques. Les nouveaux baptisés portaient alors leur vêtement blanc de baptême toute la semaine, jusqu'à la messe du dimanche suivant, qui en a hérité son nom « in albis ».

Les paroisses de Collombey et Muraz ont invité cette année les familles des baptisés de l'année pour se réjouir ensemble non seulement de la Résurrection de Jésus (Pâques dure une semaine entière dans la liturgie...), mais aussi de la vie d'enfant de Dieu que nous avons reçue.

## Bénédiction des enfants

Jésus lui-même donnait les enfants en exemple pour entrer dans le Royaume des Cieux.

Nous avons prié pour ces enfants, pour qu'ils grandissent sous le regard de Dieu, et que le Seigneur soutienne leurs parents dans leur mission d'éducation chrétienne. Ce fut aussi l'occasion pour certaines familles de ré-inviter les parrains-marraines pour célébrer l'événement. Les enfants ont reçu une bénédiction spéciale pour grandir sous le regard de Dieu.

## Un rappel du baptême pour tous

Les nouveaux baptisés sont revenus avec leurs cierges de baptême qui ont été rallumés au Cierge Pascal, signe de la Résurrection

du Christ qui illumine toute notre vie. Mais c'est bien toute l'assemblée qui a pu vivre un rappel de son baptême par l'aspersion (attention, durant le temps pascal, vous risquez d'être aspergés le samedi soir ou dimanche 😊).

En plus des enfants, il y avait parmi les nouveaux membres de notre communauté Carolina (15 ans), baptisée la nuit de Pâques à Monthey.

Après tout, une fête des baptisés, c'est une fête de toute l'Eglise, parce que c'est ce qui nous rassemble, c'est notre identité de chrétiens !

## Enfin, un MERCI

A vous, les parents qui prenez à cœur l'éducation chrétienne de vos enfants. Vous êtes des apôtres de l'Evangile, vous les lancez sur une route qui peut les amener au bonheur. La communauté chrétienne vous remercie, vous encourage et sera toujours là pour prier et se réjouir avec vous des étapes de croissance de chaque « frère et sœur en Christ ».

**« L'amour vécu dans les familles est une force constante pour la vie de l'Eglise. »**

Pape François, *Amoris Laetitia*, n° 88



Deux familles de Muraz, cinq familles de Collombey et une jeune baptisée ont reçu la bénédiction et les prières de la communauté.

